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¿Qué pasa con los rituales en epocas de 

Covid-19? 
 

 
A nivel mundial estamos atravesando por una situación DIFICIL. El temor de 
perder el trabajo, de no recibir ingresos, de enfermarte, de sufrir un robo 
fuera o dentro de tu casa, son por mencionar un poco, algunos de los miedos 
mas comunes que se están volviendo parte de nuestro día a día.  
La pregunta aquí seria ¿Cómo afecta eso a un ritual? Como sabes se trabaja 
con ENERGIA, para que veamos resultados inmediatos nuestra energía propia 
debe de estar limpia, enfocada, decidida y con FE de lo que estamos 
solicitando.  
 
Sin embargo, no solo se necesita una energía limpia en el ámbito del ritual que 
solicites, sino en TODOS. Amor, Salud, Abundancia, Social, etc.  
Evidentemente no para todos es así, vivimos con cientos de miedos y por 
ende es natural que se retrase un poco el resultado de lo que estamos 
solicitando puesto que nuestra energía es DENSA (por los miedos antes 
mencionados).  
 
Así mismo, la energía de nuestros mas allegados es densa, la de los vecinos, y 
el universo entero.  
 
Todos en este momento atravesamos por un millar de dudas. 
Por eso en época de CRISIS es “normal” vivir situaciones turbias como 
Pesadillas, Extravíos (no robos), Cansancio, Vomito, Diarrea, Retraso 
menstrual, Perdida de erección, Ansiedad, Depresión, Paranoia, etc.  
 
Te lo planteare de una manera un poco mas grafica, para dejarlo un poco mas 
claro.  
Imagina un filtro de Agua por el cual pasa tu FE, AMOR, CONFIANZA, 
PLENITUD, PAZ (esa es el agua). 
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Unido a esa agua hay lodo: Miedo, Incertidumbre, Dudas, Temor, Angustia, 
Ansiedad, Depresión MUNDIAL, por crisis.  
Porque, aunque quizá tu no tengas temor al virus, como he dicho antes la 
ENERGIA se siente, y recae sobre nosotros la densidad de nuestros mas 
cercanos.  
El filtro se encarga de separar el agua del lodo, pero a mayor densidad, mayor 
lentitud.  
 
Por eso mismo te aclaro, si durante estos días ves que tu ritual se mueve de 
manera lenta NO significa que haya algo malo contigo. Somos el mundo 
entero en crisis.  
 
¿Qué hacer en estos casos? 
Tener mas FE que siempre. Orar por nuestro bienestar y por el del universo 
entero. Confiar en Dios (o en lo que tu creas). Llenarte de pensamientos de 
amor para cada ser humano. Ayudar al prójimo.  
 
 
 

Dios te bendiga y proteja a cada uno de tus seres amados. 
 
 


